
３月議会が始まりました 
日  時 日  程 

２／27（水） 開会日、議案上程 

３／４（月） 議案質疑 

３／５（火） 常任委員会 

３／６（水） 予算委員会 

３／７（木） 予算委員会 

３／11（月） 予算委員会 

本会議 

３／12（火） 一般質問 

３／13（水） 一般質問 

３／14（木） 一般質問 

３／21（木） 最終日の本会議 

一般質問の日程は次のとおりです 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

今
年
か
ら 

「
予
算
委
員
会
」
が
開
か
れ
ま
す 

左
の
日
程
で
、
３
月
の
別
府
市
議
会
が

開
か
れ
ま
す
。
今
議
会
か
ら
「
予
算
特
別

委
員
会
」
が
設
置
さ
れ
ま
す
。
従
来
は
予

算
案
も
ふ
く
め
て
「
議
案
質
疑
」
が
２
日

間
行
わ
れ
て
い
ま
し
た
が
、
今
年
か
ら
予

算
案
に
つ
い
て
は
、
３
日
間
の
集
中
審
議

が
行
わ
れ
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。 

 

日
本
共
産
党
議
員
団
は
、
平
野
文
活
市

議
が
会
派
代
表
質
疑
を
、
え
ん
ど
久
子
市

議
が
個
人
質
疑
を
行
い
ま
す
。
予
算
委
員

会
は
本
会
議
場
で
開
き
ま
す
の
で
、
ど
な

た
で
も
傍
聴
が
で
き
ま
す
。 

ま
た
と
ん
ぼ
チ
ャ
ン
ネ
ル
や
市
議
会

Ｈ
Ｐ
で
も
視
聴
で
き
ま
す
。
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《えんど久子市議》
３月 12 日(火)午前 11 時～ 

 

１、障害のある人もない人も安心して安

全に暮らせる別府市条例の制定につ

いて 
(1)別府市条例（素案）の先進性について 

(2)タウンミーティングなどでの市民からの意見を 

  どう生かすか 

(3)今後のスケジュールと取り組みについて 

２、災害から高齢者・障がい者など災害

弱者を守る取り組みについて 

３、ひとり一人が大切にされる教育・防

災教育の取り組みについて 
(1)いじめ・体罰をなくすための取り組みについて 

(2)防災教育・災害時の対応について 

４、人権同和行政について 

《平野文活市議》 
３月 12 日(火) 
午後 1時～ 

 

１、市長の政治姿勢について 

(1)一連の報道について 

２、環境行政について 

(1)ごみ減量 

(2)ＣＯ２対策 

(3)分別計画 

３、自然エネルギー促進について 

(1)推進計画と体制 

(2)地熱発電発祥の地 



市営住宅の方から 
手紙をいただきました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
やぶ蚊の発生源がきれいになりました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お
元
気
で
す
か
。
毎
日
の
活
動
、
ご
苦
労
様

で
す
。
数
年
前
に
対
応
し
て
い
た
た
き
ま
し
た

鶴
見
団
地
の
水
道
料
の
件
は
、
管
理
人
・
班
長

が
各
戸
か
ら
集
金
し
な
け
れ
ば
な
ら
ず
ト
ラ
ブ

ル
も
発
生
し
て
い
ま
し
た
。
し
か
し
平
野
さ
ん

の
お
世
話
で
水
道
局
が
各
戸
か
ら
直
接
集
金
す

る
よ
う
に
な
り
、
住
民
の
負
担
が
軽
く
な
っ
た

と
、
今
で
も
喜
ば
れ
て
い
ま
す
。 

 

ま
た
ベ
ラ
ン
ダ
に
サ
ビ
が
多
く
出
て
布
団
も

干
せ
な
い
と
の
声
が
出
て
、
こ
れ
も
平
野
さ
ん

の
お
世
話
で
少
し
ず
つ
で
す
が
工
事
が
始
ま
り

ま
し
た
。
予
算
の
都
合
も
あ
る
と
は
思
い
ま
す

が
、
な
る
べ
く
早
く
工
事
が
す
す
む
よ
う
に
お

願
い
し
ま
す
。 

 

さ
ら
に
今
回
、
毛
虫
や
蚊
が
多
い
の
で
何
と

か
で
き
な
い
か
と
鶴
見
団
地
Ｉ
棟
北
側
の
河
川

敷
の
件
を
お
願
い
し
た
と
こ
ろ
、
す
ぐ
に
対
応

し
て
い
た
だ
き
、
２
０
数
年
ぶ
り
に
河
川
敷
が

き
れ
い
に
な
っ
て
い
ま
す
。
住
民
の
み
な
さ
ん

か
ら
「
太
陽
が
地
面
に
当
た
る
よ
う
に
な
っ
た
」

「
川
が
見
え
る
よ
う
に
な
っ
た
」
と
大
変
喜
ば

れ
て
い
ま
す
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

今
後
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

 

平
成
２
５
年
２
月 

 
 

朝
日
ケ
丘
町
自
治
会
副
会
長 

堀 

健
次

水道料金の戸別集金 
・・・81％の世帯で完了 

以前、別府市内の市営・県営住宅では 3 階以上の棟

では、水道料金を管理人が集めて水道局に納めなけれ

ばなりませんでした。県営原住宅の方から「何回も階

段を上り下りしなければならない」「大金を家に置い

ておくのが心配」などの声が寄せられました。平野市

議は「水道局の責任で戸別に集金するよう」議会でく

り返し質問し、実現できました。 

今では県営は 100％、市営は 81％（1,899 戸の

うち 1,533 戸）までメーターの取り換えがすすみ、

管理人の負担が軽くなりました。 

ベ
ラ
ン
ダ
の
工
事
は 

戸
別
で
も 

対
応
で
き
ま
す 

 

鶴
見
団
地
で
は
す
で
に
Ａ
・

Ｂ
・
Ｃ
棟
で
工
事
が
終
わ
っ
て

い
ま
す
。
順
次
、
す
べ
て
の
棟

で
す
す
め
る
予
定
で
す
。 

 

市
建
築
住
宅
課
で
は
「
工
事

は
部
屋
の
中
ま
で
作
業
員
が
入

る
た
め
、
棟
全
体
の
住
民
の
合

意
を
取
り
つ
け
な
が
ら
す
す
め

て
い
ま
す
。
し
か
し
急
ぐ
方
に

は
戸
別
で
も
対
応
で
き
ま
す
。

希
望
者
は
住
宅
課
ま
で
連
絡

を
」
と
言
っ
て
い
ま
す
。
遠
慮

な
く
連
絡
し
て
く
だ
さ
い
。 

 

う
っ
そ
う
と
し
た
竹
藪
に 

大
量
の
や
ぶ
蚊
が
発
生 

 

住
民
の
苦
情
を
受
け
て
現
地

に
行
く
と
、
河
川
敷
と
団
地
の
あ

い
だ
に
う
っ
そ
う
と
し
た
竹
藪

が
あ
り
ま
し
た
。 

早
速
、
住
宅
課
が
対
応
し
て
く

れ
、
き
れ
い
に
な
り
ま
し
た
。 

大
木
の
剪
定
は
「
自
治
会
と
相

談
し
な
が
ら
す
す
め
る
」
と
言
っ

て
い
ま
す
。 


